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ACTA RESOLUTIVA DE LA SESIÓN No. 036 EXTRAORDINARIA 

DE LA COMISIÓN DE AMBIENTE 

 

VIERNES 14 DE AGOSTO DE 2020 

 

En el Distrito Metropolitano de Quito, siendo las 10h05 del día viernes 14 de agosto de 

2020, se lleva a efecto mediante video conferencia a través de la plataforma "Microsoft 

Teams” de Office 365, la sesión No. 036 -extraordinaria de la Comisión de Ambiente, 

presidida por el concejal Juan Manuel Carrión. 

 

Por disposición del presidente de la Comisión de Ambienten, se procede a constatar el 

quórum reglamentario mediante video conferencia, mismo que se encuentra 

conformado por los siguientes concejales presentes: Andrea Hidalgo, Luis Robles y 

Juan Manuel Carrión, de conformidad al siguiente detalle: 

 

REGISTRO ASISTENCIA – INICIO SESIÓN 

NOMBRE PRESENTE AUSENTE 

Juan Manuel Carrión 1  

Andrea Hidalgo 1  

Luis Robles 1  

TOTAL 3  

 

Además, se registra la presencia de los siguientes funcionarios: Marco Romo, Director 

de Patrimonio Natural; Jenny Portilla, Gustavo Mosquera y Alejandro Barros, de la 

Secretaría de Ambiente; Sofía Albán, de la Procuraduría Metropolitana; Sofía 

Panchano, Diana Arboleda, Martín Terán y Andrés Maldonado, del despacho de la 

Concejala Andrea Hidalgo; Eugenia Avalos, Fanny Reyes, Eugenio Campoverde del 

despacho del concejal Juan Manuel Carrión; Damaris Ortiz, Secretaria General del 

Concejo; Said Flores, de la Secretaría General del Concejo. 

 

El Doctor Patricio Guachamín, delegado de la Secretaria General del Concejo 

Metropolitano de Quito, quien luego de constatar que existe el quórum legal y 

reglamentario, por disposición del señor presidente, procede a dar lectura al orden del 

día: 

 

1. Comisión General para recibir al Ing. Tairo de la Torre, Presidente del Gobierno 

Autónomo 

Descentralizado de la Parroquia de Atahualpa con el fin de exponer el contenido del 

estudio que avala el proyecto de declaratoria del ACUS Mojanda Cambugán. 

 

2. Informe de la secretaría de Ambiente sobre la situación actual del proyecto de 

declaratoria del ACUS Mojanda Cambugán, y resolución al respecto. 
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3. Conocimiento de la Matriz de observaciones sobre el “Proyecto de Ordenanza para 

la reducción progresiva de plásticos de un solo uso y el fomento al desarrollo de 

sustitutos biodegradables y/o compostables en el Distrito Metropolitano de Quito”, 

posterior al conocimiento en primer debate en el Seno del Concejo, y resolución al 

respecto. 

 

DESARROLLO DE LA SESIÓN: 

 

Primer punto.- Comisión General para recibir al Ing. Tairo de la Torre, Presidente 

del Gobierno Autónomo Descentralizado de la Parroquia de Atahualpa con el fin de 

exponer el contenido del estudio que avala el proyecto de declaratoria del ACUS 

Mojanda Cambugán. 

 

Tairo de la Torre, Presidente del Gobierno Autónomo Descentralizado de la Parroquia 

de Atahualpa expone el contenido del estudio que avala el proyecto de declaratoria del 

ACUS Mojanda Cambugán; Hace conocer los puntos de vista para que tengan una 

visión clara de la zona del ACUS Mojanda Cambugán, ubicada en la Zona Norcentral 

del DMQ. Solicita que apoyen su pedido y al pedido de la Secretaria de Ambiente del 

Municipio de Quito, que también ha colaborado varios años para hacer realidad un 

clamor ciudadano, de todas las parroquias que es la declaratoria de área protegida. 

Pide al Presidente de la Comisión, que le permita intervenir a Vicente Polit. 

Vicente Polit, miembro del Comité de Gestión Regional Mojanda Cambugán, completa 

la intervención con detalle del proceso,  realiza una presentación respecto al área de 

conservación y uso sustentable, ACUS Mojanda Cambugan de la Ruta Escondida. 

 

(Se adjunta la presentación como anexo 1) 

 

La concejala Andrea Hidalgo, manifiesta que es importante resaltar esta gestión que ha 

tenido la mancomunidad preocupados por proteger estas áreas naturales, es 

importantísimo que como líderes de estos sectores puedan trabajar en estos proyectos y 

la comisión apoyarlos. 

 

El concejal Luis Robles, señala que sería importante escuchar a la Secretaria de 

Ambiente a través de los informes y se pueda pasar a las Mesas de Trabajo lo más 

pronto. Es un trabajo técnico que requiere del compromiso tanto de la Comunidad 

como de la Institución Municipal. 

 

El Presidente de la comisión, concejal Juan Manuel Carrión, se compromete a darle el 

tratamiento prioritario y urgente, manifiesta que cuenten con el respaldo de la 

comisión de Ambiente para impulsar el proceso de la aprobación del ACUS Mojanda 

Cambugán. 
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Se da por conocida la Comisión general. 

 

Segundo Punto.- Informe de la secretaría de Ambiente sobre la situación actual del 

proyecto de declaratoria del ACUS Mojanda Cambugán, y resolución al respecto. 

 

Alejandro Barros, Técnico Ambiental de la Secretaría de Ambiente, presenta los 

avances que ha tenido, el expediente del ACUS Mojanda Cambugán, enfatiza la unión 

y el trabajo, no solo con los actores que han tenido en la zona, en lo que es la 

mancomunidad, en la norcentralidad, sino también, las otras autoridades que han ido 

acompañando, también las ONGs que han acompañado a este proceso, han ayudado 

en el desarrollo del informe técnico de base. La zona en donde se va a desarrollar el 

área protegida son las cinco parroquias, Puellaro, Perucho, Chavezpamba, Atahualpa, 

San José de Minas, Toda la caracterización, todo lo que representa esta zona se 

encuentra en el informe técnico de base. Presenta unos videos de la fauna y la flora de 

la zona (oso andino, cóndor, lobo de paramo). Sustentado en todos los datos pueden 

definir que el expediente del ACUS Mojanda Cambugán se encuentra listo para poder 

declarar al área protegida. 

  

(Se adjunta la presentación como anexo 2) 

 

El concejal Luis Robles, considera que sería importante al menos una Mesa de Trabajo 

en donde se pueda dar los avances requeridos por formalidad y hacer el respectivo 

proceso como comisión y pasar a través de la comisión al Pleno del Concejo 

Metropolitano para el primer debate. 

 

Damaris Ortiz, Secretaria General del Concejo Metropolitano de Quito (E), sugiere 

disponer a la Secretaria de Ambiente que remita el expediente a la Secretaria de 

Concejo a fin de que la Secretaria de Concejo ponga en conocimiento a los miembros de 

la comisión y una vez que los miembros de la comisión tengan conocimiento realizar 

mesas de trabajo para el tratamiento del proyecto de ordenanza. 

 

Los miembros de la Comisión analizan y al concluir mocionan, disponer a la Secretaría 

de Ambiente que remita el expediente a la Secretaría General del Concejo para que esta 

ponga en conocimiento de los miembros de la Comisión de Ambiente, y sea tratado 

este Proyecto de Ordenanza en Mesas de Trabajo. 

 

Secretaría procede a tomar votación de la moción presentada. 

 

REGISTRO DE VOTACIÓN  

INTEGRANTES 

COMISIÓN 

A FAVOR EN 

CONTRA 

AUSENTE BLANCO  ABSTENCI

ÓN 

Juan Manuel Carrión 1     
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Andrea Hidalgo 1     

Luis Robles 1     

TOTAL 3 0 0 0 0 

 

La Comisión de Ambiente, resolvió: Disponer a la Secretaría de Ambiente que remita 

el expediente a la Secretaría General del Concejo para que esta ponga en conocimiento 

de los miembros de la Comisión de Ambiente, y sea tratado este Proyecto de 

Ordenanza en Mesas de Trabajo. 

 

Tercer punto.- Conocimiento de la Matriz de observaciones sobre el “Proyecto de 

Ordenanza para la reducción progresiva de plásticos de un solo uso y el fomento al 

desarrollo de sustitutos biodegradables y/o compostables en el Distrito 

Metropolitano de Quito”, posterior al conocimiento en primer debate en el Seno del 

Concejo, y resolución al respecto. 

 

La concejala Andrea Hidalgo mociona, convocar a una mesa de trabajo de la 

Comisión, para resolver y dar tratamiento a todas las inquietudes planteadas 

por los miembros del Cuerpo Edilicio y EMASEO, respecto del Proyecto de 

Ordenanza, donde se determinara la viabilidad de las mismas, a fin de que, 

posteriormente en una próxima sesión la Comisión pueda emitir su dictamen. 

 
El presidente de la comisión, dispone se tome votación respecto a la moción 

presentada. 

 

REGISTRO DE VOTACIÓN  

INTEGRANTES 

COMISIÓN 

A FAVOR EN 

CONTRA 

AUSENTE BLANCO  ABSTENCI

ÓN 

Juan Manuel Carrión 1     

Andrea Hidalgo 1     

Luis Robles 1     

TOTAL 3 0 0 0 0 

 

La comisión de Ambiente, Resolvió: Convocar a una mesa de trabajo de la Comisión, 

para resolver y dar tratamiento a todas las inquietudes planteadas por los miembros 

del Cuerpo Edilicio y EMASEO, respecto del Proyecto de Ordenanza, donde se 

determinara la viabilidad de las mismas, a fin de que, posteriormente en una próxima 

sesión la Comisión pueda emitir su dictamen. 

 

Siendo las 11h20, el Presidente de la Comisión, manifiesta que, agotado el orden del 

día para la sesión No. 036 extraordinaria de la comisión de Ambiente, clausura la 

sesión. 
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REGISTRO ASISTENCIA – FINALIZACIÓN SESIÓN 

NOMBRE PRESENTE AUSENTE  

Juan Manuel Carrión 1  

Andrea Hidalgo 1  

Luis Robles 1  

TOTAL 3  

 

Para constancia firma el Presidente de la Comisión de Ambiente y la señora Secretaria 

General del Concejo Metropolitano de Quito (E). 

 

 

 

 

 

Concejal Juan Manuel Carrión   Abg. Damaris Ortiz Pasuy  

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN          SECRETARIA GENERAL DEL 

DE AMBIENTE     CONCEJO METROPOLITANO 

       DE QUITO (E) 

 

 

 

 

 

 

 

 
Acción:  Responsable: Unidad: Fecha: Sumilla: 

Elaborado por: Patricio Guachamín SCC 2020-08-20  

Revisado por: Samuel Byun PSGC  (S) 2020-08-21  

  

REGISTRO ASISTENCIA – RESUMEN SESIÓN 

NOMBRE PRESENTE AUSENTE  

Juan Manuel Carrión 1  

Andrea Hidalgo 1  

Luis Robles 1  

TOTAL 3  
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